
BA Au-Haidhausen

Anfrage zur BA-Sitzung am 17.7.2019

Der Bezirksausschuss möge beschließen:
Die Stadtverwaltung wird angefragt, was aus der Anfrage des BA vom 18.11.2019 zum 
fehlenden Radweg in der Ohlmüllerstraße wurde. 

Begründung:  

Im Protokoll der BA-Sitzung vom 18.11.2019 zum Thema steht unter Punkt VI 4.2: 

Fehlender Fahrradweg an der Ohlmüllerstraße am Paulaner Neubau - Ortstermin (vertagt am 
19.09.2018, TOP B VI 4.8)  
Das Radwegende ist völlig missraten (siehe Protokoll OT, Foto) Man muss sich zwischen dem 
Radweg und 14 Parkplätzen entscheiden. 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 Vertagung in Fraktionen  
Nach Diskussionen für und wider eines Radwegs schlägt Frau Reitz vor, die Verwaltung 
aufzufordern Lösungsvorschläge zu erarbeiten. 
Einstimmig Zustimmung  

Seitdem ist schon wieder ein halbes Jahr vergangen. 

Initiative                                                                                Fraktionssprecher 

Ullrich Martini                                                                       Manfred Bahlmann 
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